



11 / **6** **子どもの虐待防止を訴え
オレンジリボンたすきリレー**

子ども虐待防止の啓発活動「オレンジリボンたすきリレー」が憩の広場で行われました。今年は新型コロナウイルスの影響でセレモニーのみの開催となり、たすきは結城市から筑西市、茨城県児童福祉施設協議会へとつなされ、ゴールの県庁へ届けられました。



10 / **31** **今年もたくさんの豆が実りました！
第17回尊徳豆まつり**

しもだてちくせいほうとくいちえんじゅく こいしかわいさお
下館筑西報徳壹圓塾（小石川功塾長）主催の「尊徳豆まつり」が開催されました。快晴に恵まれた山崎地内の畑には、枝豆がたわわに実り、多くの方が収穫に汗を流しました。参加者は「枝豆を収穫するのは初めて。とても楽しかったです」と話していました。



10 / **24** **筑西市の秋の花「コスモス」
勤行川沿いに綺麗に咲きました**

10月下旬から11月初旬にかけて、蒔田地内の勤行川沿い約2キロにコスモスが咲き誇り、多くの方が訪れました。このコスモスは、地元の有志「勤行川の花と緑を育て守る会（谷中清彦会長）」が8月に種をまいたもので、事故が多かったこの地の環境改善と賑わいづくりを目的に平成20年から続いている取り組みです。

筑西の神秘
ダブルダイヤモンド筑波



今年も、10月28日前後に母子島遊水地でダイヤモンド筑波を見ることができました。毎年恒例のおもてなしは新型コロナウイルスの影響で中止となりましたが、それでも期間中は多くのカメラマンが訪れ、朝日にシャッターを切りました。ちくせいムービーちゃんねる（二次元コード）から、当日の様子をご覧ください。